C'est l'histoire de Sofia, une jeune fille de 19 ans. Sofia faisait du foot depuis ses 6 ans, elle était très forte. Le foot était sa passion, elle ne pensait qu'à ça. Sofia adorait son équipe. Avec les autres filles, elle étaient très proches.

Un jour, pendant un entraînement, elle est tombée et est tout de suite allée à l'hôpital. Les médecins lui dirent qu'elle s'était cassé la jambe. Sofia leur demanda immédiatement si elle pourrait recommencer à jouer au foot. Malheureusement, les médecins lui dirent que non, car une fille rest pas assez forte pour pouvoir recommencer à jouer au foot après cette blessure.

Sofia était très triste. Elle pleurait chaque soir. Ses parents lui proposèrent de commencer une autre activité. Elle à commencé le chant, mais ça ne lui a pas plu. Elle a essayé de dessiner mais elle trouvait ça trop ennuyeux. Sofia a essayé beaucoup d'autres activités mais aucune ne lui correspondait.

Quelques mois plus tard, elle a eu marre et elle s'inscrivit de nouveau au foot. Au début, c'était très difficile. Sa famille et ses amis lui disaient qu'elle n'arriverait pas au même niveau qu'avant. Tout ça avait démotivé Sofia. Sa famille lui conseillait vraiment d'arrêtait. Sofia hésitait.

Un jour, après l'entraînement, Sofia était assise sur un banc et pleurait. Un garçon s'est approché et lui demanda pourquoi elle pleurait. Sofia lui raconta tout et le garçon lui conseilla de ne pas arrêter et qu'elle arriverait vite à retrouver son niveau.

Depuis ce jour, Sofia avait retrouvé sa détermination. Un an plus tard, elle avait réussi à atteindre ses objectifs et grâce à elle, son équipe a gagné une coupe en or.

